

Madrid, 4 de abril de 2024

CUMPLIMOS 10 AÑOS DE EXTRACREW

En noviembre de 2013, los representantes de SITCPLA conseguimos abrir la vía de diálogo con la dirección de Iberia para implementar la figura del EXTRACREW para los TCP.

Era una reivindicación de ya muchos años.

La nueva dirección de la Compañía, con la llegada de Luis Gallego, entendió que no se podía seguir negando tal derecho a los TCP.

Se hicieron los cambios informáticos necesarios y se supeditó la figura del Extracrew a que hubiese un acuerdo de convenio, como así fue, el 4/4/2014.

La colaboración de los pilotos, que siempre agradeceremos, hizo que la medida se naturalizase desde el primer momento.

La legislación producida por el gobierno durante la pandemia perturbó este derecho, pero se reestableció a su fin, no sin dificultades, sin dejar de tener que pelear **una medida que, si bien se llama Extracrew, se “apellida” SITCPLA**. Nos enorgullece recordarlo siempre. Fue nuestra apuesta.

Desde ese 2014, los TCP pasamos a poder equipararnos a muchos compañeros de la UE, que ya tenían la figura del Extracrew.

Felicitémonos todos y recordemos que los logros solo se producen gracias al trabajo constante en favor de lo que somos:

T C P - Cabin Crew

Seguiremos informando,
Recibid un cordial saludo,

SITCPLA – Sección Iberia